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Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

O Grupo Parlamentar do PSD recebeu em audiência um grupo de trabalhadores da Escola

Profissional Beira Aguieira (EBA), que se fez acompanhar pelo Sindicato de Professores da

Região Centro e o Sindicato de Hotelaria.

Nessa reunião, foi-nos relatada uma situação de salários em atraso, sendo que até 23 de janeiro

deste ano, os trabalhadores desta escola tinham recebido apenas os salários referentes ao mês

de setembro e outubro de 2014. A prática destes atrasos vem sendo reiterada, tendo mesmo

sido aceite pelos funcionários uma redução salarial face às dificuldades evidenciadas pela

entidade patronal em assegurar o funcionamento da EBA.

No entanto, a boa-fé evidenciada pelos funcionários não tem tido a justa correspondência no

comportamento por parte da administração da EBA, havendo mesmo relatos de má gestão e de

promiscuidade entre a escola e empresas, que têm como sócios responsáveis da escola, e que

contribuíram para o seu afundamento financeiro.

Por seu lado, a escola profissional alega aos trabalhadores que os atrasos nos pagamentos são

devidos aos atrasos da disponibilização de verbas do Programa Operacional do Potencial

Humano.

Ora, tendo em conta as diferentes versões em relação a estes atrasos nos pagamentos e no

sentido de apurar o ponto de situação relativamente a esta escola, ao abrigo das disposições

constitucionais e regimentais aplicáveis, os Deputados abaixo assinados vêm, através de Vossa

Excelência, requerer que o Senhor Ministro da Educação e Ciência responda às seguintes

questões:

1 – Tem o Ministério da Educação e Ciência conhecimento da situação acima descrita?

2 – Existem, no presente, verbas em falta do Ministério da Educação e Ciência relativamente à

Escola Profissional Beira Aguieira?

Palácio de São Bento,  sexta-feira, 27 de Março de 2015

Deputado(a)s

ISILDA AGUINCHA(PSD)

PEDRO ALVES(PSD)



Deputado(a)s

JOÃO FIGUEIREDO(PSD)

ARMÉNIO SANTOS(PSD)

MARIA ESTER VARGAS(PSD)

TERESA COSTA SANTOS(PSD)

DUARTE MARQUES(PSD)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.
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